
直销人如何做演讲 

直销这个行业是一个要讲的事业。  

直销这个行业是一个要讲的事业。在直销中想要取到好的成绩，具备一定的演讲

的能力是非常的重要的。所以这会影响着直销的成功。就现在的直销演讲的形势上来

讲，有许多的直销讲师其实并没有经受过专业的培训，他们都是做直销的长时间之后，

积累了一些的上台的经验。但是还是有着许多的问题，今天我们就来分享一下直销演

讲的一些心得。希望可以帮助到直销人更好的演讲，希望可以对直销人今后的演讲有

着很好的启迪。 

一、直销演讲的现状。 

首先，我们来分析一下现在的直销行业的演讲的一个现状。许多的讲师都是以前

做了很久的直销行业的。他们都没有受过专业的培训，所以让他们去讲产品，讲公司，

制度都是可以的，但是除了这些之外。我们的演讲缺乏的是演讲的应变的技巧。我们

的直销人都是非常的热情的，所以我么的通常都是会赞许我们的直销演讲的老师。但

是这样的现象往往会让我们的直销演讲人看不到自己身上的问题。所以这样的问题存

在着，我们的直销人就无法好好的演讲。 

二、直销人演讲的重要性。 

大家都知道，直销人都要有一张巧嘴，学会演讲这是非常重要的。演讲的能力也

就关系到今后这个团队的发展的进度。只要是一家正规的直销公司，他们的产品也必

然有着各自的优点。所以，这时的我们需要一些综合的能力。对于直销而言，提升自

己的能力是非常的重要的，演讲是一个很好的传达自己的观念和方法的一个途径。所

以，每一个直销人都该是要学习的。 

三、直销人演讲的目的。 

做直销演讲的时候都是带着各种目的。在做一场演讲的时候就要制定相应的目的。

直销演讲的大概要具备 5 个目的： 

1.有着激励人的效果，不管是什么样的演讲，都是有着激励人的效果。同样，直

销演讲也是不例外的。我们直销的演讲需要一些成功的案例来激发我们直销团队的动

力和梦想。这样我们的事业才会做的更大，更好。 



2.直销的演讲中还应该是包含着复制的效果。做直销的就是复制的，我们在前期

的直销的过程中就是在不断的复制着别人的成功的经验。别人又是如何去做直销的。

这样，我们的直销的效率才能做的很大。 

3.第三点说的就是，要让听过你的演讲的人对你产生的是信任的。我们虽然注重

的是演讲的一个结果，但是如果对方对你没有产生一个足够的信任的话，那么一切也

是无济于事。所以，成功的直销演讲要可以很好的让听的人产生信任。 

4.在直销的演讲中要让你的听众有着一定的感悟的作用。不管是什么点，重要的

是让听的人有着感受。 

5.最后的一个目的就是让听的人可以很好的行动起来。不管演讲讲了再多的东西。

只有当大家都采取了一定的行动，这样我们的演讲的价值才能充分的体现出来。所以

这才是演讲的最终的目的。 

直销演讲的道路还十分的漫长，在这个过程中，需要我们所以的直销人的共同的

努力才可以把这个行业做的更大更好 


